

El cumpleaños del rey

Recepción, reparto de raciones y concierto



Autoridades concurrentes a la recepción del Gobierno militar.

Foto Gueréquiz.

A las doce de la mañana se celebró en el Gobierno militar la recepción tradicional, con motivo de cumplir el rey el treintiuno y ocho aniversario de su nacimiento.

Momentos antes de las doce, llegó a la calle de Igentea una compañía del regimiento de Sicilia, al mando del capitán señor Muga, con bandera, música y escuadra de gaitadores, situándose el abanderado frente al balcón principal del Gobierno militar, donde ondeaba la enseña nacional.

A las doce en punto, la Banda tocó la «Marcha Real», entrando en el salón, para recibir en corte, el general gobernador señor Arzadun, acompañado de los delegados gubernativos de la provincia.

Recibió primero el homenaje del elemento civil, desfilando ante el señor Arzadun el presidente de la Diputación, señor Elorza; el de la Comisión provincial, señor Balmaseda, y los diputados señores Rezola y Gaytán de Ayala, delegado de Hacienda señor Chaves, abogado del Estado señor Logendio, presidente de la Audiencia señor Aldecoa, acompañado de varios magistrados; el juez de Instrucción señor Soro, Comisión de profesores del Instituto, presidida por el señor Ferraz; el alcalde, señor Prado, y consejeros señores Arbide y Pérez Egea; Comisiones de la Escuela de Comercio, de la de Artes y Oficios y representaciones de los centros docentes particulares y de varias Comunidades religiosas.

El Cuerpo diplomático estuvo representado por los cónsules de Inglaterra, encargado de Francia, cónsul de Bélgica, de Cuba, Brasil, Venezuela y otros.

Entre las personalidades, vimos al conde de Urquijo, vistiendo uniforme de mayor-domo palatino; don Sebastián Machimbarrena, don Vicente Zulaica y otros que no recordamos en estos momentos.

Recibió después el general gobernador a los jefes y oficiales de todos los Cuerpos de la guarnición, que vestían traje de gala, que acudieron en gran número.

La recepción terminó a las doce y media, hora en que el señor Arzadun se asomó al balcón central del Gobierno para presenciar el desfile de la tropa que hizo los honores.

La Compañía de Sicilia desfiló marcialmente, haciendo marcha.

Durante la ceremonia oficial, la Banda militar ejecutó un escogido programa musical.

REPARTO DE RACIONES

En la Caja de Ahorros Municipal se repartieron, de tres a cinco de la tarde, 1.500 raciones a los pobres.

Las raciones, como hemos podido comprobar por la que se nos ha enviado y que hemos entregado a persona necesitada, eran abundantes, bien surtidas y de excelente calidad.

UN NOTABLE CONCIERTO

Como habíamos anunciado, la Banda del regimiento de Sicilia dió ayer, de siete a nueve, en el kiosco del Boulevard, un escogido concierto, que fué escuchado por numeroso público, que aplaudió con entusiasmo al finalizar todos los números del pro-

grama, y especialmente la canción española de la opereta «Benamor», en la que algunos solistas, como el trompa, que fué ovacionado, demostraron ser verdaderos profesores.

Muchos aficionados a la música decían que estos conciertos debían repetirse con alguna frecuencia, rogándonos que nos hiciersemos eco de sus justos deseos.

La Banda fué despedida por el público con una gran ovación.

se hicieron contra un matrimonio vecino.

DISCUSIÓN ENTRE HERMANOS

En Artazu dos hermanos discutieron por cuestión de los bienes de su padre y quisieron que el alcalde dirimiera el asunto, exponiéndole la causa de su disputa.

Al aconsejárselos el alcalde que depositaran su actitud, uno de ellos comenzó a blasfemar groseramente, dirigiéndole amenazas, en vista de lo cual el alcalde ordenó que se le encarcelara.

El día en Navarra

(POR TELEFONO)

Pamplona, 17.

EL CUMPLEAÑOS DEL REY

Con motivo de celebrarse hoy la fiesta onomástica del rey, ha tenido lugar en el Gobierno militar una recepción, a la que asistieron las autoridades, Corporaciones oficiales, personalidades, etc., etc.

Después de la recepción, se remitieron a la corte telegramas de felicitación al monarca.

UNA REUNIÓN IMPORTANTE

En la villa de Sanesteban se ha celebrado hoy una reunión de los representantes de los Ayuntamientos de la zona del Baztan y de la región de Cinco Villas, para tratar de la reforma municipal.

Se tomaron acuerdos, que se trasladaron al alcalde de Pamplona para que éste apoye las peticiones de los reunidos ante la población que entiende en este asunto.

EL AUTOR DE UNOS DISPAROS

Parece ser que la Policía tiene noticia cierta del lugar en que, en Francia, se halla el autor de los disparos que días pasados

“La Voz” en Eibar

(POR TELEFONO)

Eibar, 17.

DE ALPINISMO

Reina verdadero entusiasmo entre los alpinistas para acudir á la excursión que se hará mañana domingo á Elgueta, en donde se proclamará la Federación Alpinista Vasco-Navarra.

Tanto entusiasmo existe que, contagiados, hasta hemos pensado nosotros en hacer también la excursión, si encontramos algún vehículo, terrestre ó aéreo ó de cualquier clase que pueda conducirnos.

FUNERALES

Pasado mañana lunes, á las nueve de la mañana, se celebrarán en la iglesia parroquial los funerales en sufragio del alma del malogrado joven eibarrés José Aranzabal, que falleció en Río Janeiro á consecuencia de un accidente automovilista.

Renovamos á sus padres, don Pablo y doña Pía, estimados amigos nuestros, y á toda su familia, la expresión de nuestro sincero pesar.

El corresponsal.

ELIXIR ESTOMACAL DE SAIZ DE CARLOS (STOMALUR)

Lo recetan los médicos de las cinco partes del mundo porque quita el dolor de estómago, las acedias, la dispepsia, los vómitos, las diarreas en niños y adultos que, a veces, alternan con estreñimiento, la dilatación y úlcera del estómago, siendo útilísimo su uso para todas las molestias del

ESTÓMAGO é INTESTINOS

VENTA: Serrano, 30, farmacia-MADRID y principales del mundo.

Información de Zaragoza

Una conferencia de Gascón y Marín, y otra próxima de Largo Caballero

(POR TELEFONO)

Zaragoza, 17, 11 n.

EL CUMPLEAÑOS DEL REY

Con motivo de la festividad del día se ha celebrado en la Capitanía general una recepción, que estuvo brillantísima.

UNA CONFERENCIA

En el salón de actos del Círculo Mercantil dió hoy una notable conferencia, última de las que en el presente curso organizó el Ateneo de Zaragoza, el ex subsecretario de Instrucción pública don José Gascón y Marín.

Disertó sobre «La crisis del Derecho Público en Europa», y fué muy aplaudido y felicitado por su docto trabajo.

A mediodía le obsequió con un banquete la directiva del Ateneo.

VIDA OBRERA

El próximo día 21, y organizadas por la Directiva de las Sociedades Obreras de Zaragoza, dará una conferencia Largo Caballero sobre «Lo que es y ha de ser la Unión General de Trabajadores».

REGRESO DE PERSONALIDADES

Han llegado procedentes de Valencia, a donde fueron á asistir á la inauguración de la lápida que perpetuará la memoria de los estudiantes valencianos, que murieron durante los sitios de Zaragoza en 1908, el alcalde, el rector de la Universidad y las comisiones de catedráticos y concejales.

Todos vienen satisfechísimos de las atenciones recibidas.

“La Voz” en Pasajes

EL CEMENTERIO

Hace ya tiempo, y por personas que están bien enteradas del asunto, supimos que pronto contaría Pasajes Ancho con cementerio propio, pues sabido es que ahora hay que enterrar en Alza o en San Pedro, según lo que.

El pueblo viene muchos años sufriendo este calvario de asistir á los entierros y tener que sufrir largas caminatas, siempre molestas, pero sobre todo en invierno.

Ya era hora de que se resolviera un asunto de tan vital importancia.

Ahora no sabemos si el Municipio posee terrenos propios, que seguramente no los tendrá, en cuyo caso hemos oido que se ha pensado en unos terrenos cercanos a Renfera.

Repite que la idea por el momento parece un hecho y hora es de que se cumpla uno de los anhelos más fervientes del vecindario.

Y EL JUZGADO?

También resulta anómalo que Pasajes Ancho, desde hace años, esté supeditado en materia judicial a Pasajes de San Pedro, pueblo de menor importancia.

Este es otro de los asuntos que también ha tomado con interés la opinión pasaiarra.

Creemos que en justicia aquel centro donde se administra, debe estar encuadrado donde primitivamente lo estuvo, o sea en Pasajes Ancho.

DE SOCIEDAD

Don Ramón Azurmendi, contratiasta de la doble vía de León, salió ayer para encargarse otra vez de los trabajos.

Hasta Beasain fué bien acompañado por sus queridos amigos Auncha y Pepe.

Que lleve feliz viaje el amigo Azurmendi.

EL CORRESPONSAL.

Pasajes, 17 de mayo.

Colegio de Representantes y Comisionistas de Guipúzcoa

Junta general, el 28 del actual, a las siete y media de la tarde, en el Círculo Mercantil, para tratar respecto a la adhesión del Colegio a la Federación Nacional de Madrid y dar cuenta de la gestión de la Junta directiva.

Admitense socios, sin cuota de entrada, a este Colegio hasta fin del presente mes.

LA DIRECTIVA.

SE DESEA

para fuera de San Sebastián oficiala para-güera, que sepa trabajar bien en fino.

Informarán: Iparraguirre, E, corsetería.

Hace falta

obrero bronceista; inútil presentarse sin estar bien capacitado para el desempeño de su trabajo. Informarán: Busto Dastor, Q.